

令和6年度  
めざす学校像

「笑顔・学び・未来を創造する、活力あふれる森の里小学校」  
～キラキラ、ぐんぐん、ぼかぼかな 森里の子ども～



# 森の風



帯広市立森の里小学校 学校だより 令和7年2月10日 No.20 文責：菅沼真弓

## 記録的な大雪 3日間の臨時休校

観測史上最大の大雪に見舞われた十勝地方。一晩で124cmの降雪があったとのこと。本当にびっくりした雪の様子に、子ども達や保護者の皆様を含め4日出勤できなかった教職員も困惑しました。そして、前日からお知らせしていた臨時休校は正解でしたが、まさか3日連続になるとは思ってもみませんでした。先週金曜日の登校再開も給食無しの午前授業になり、4日間の急な対応で、戸惑うご家庭も多かったことと思います。この度の緊急対応へのご理解とご協力に感謝いたします。

また、登校再開日も児童の登下校に関わる安全確保が難しい中の登下校でしたが、「森のくまさん」見守りボランティアの方々、教職員、保護者の皆様、地域の方々の協力により、登校再開ができました。ありがとうございました。

2/4 雪に埋まった車たち



2/4 車が走れない道路



2/6 きれいに除雪された学校  
校務員さんお二人に感謝!



2/7 登校の様子



子ども達が通学する歩道や車道の状況が見事に改善されることは、しばらくは期待できない状況です。子ども達は、久々にみる大雪にびっくりしながらも、ワクワクした心持ちになる子も居ると思います。雪遊びをしながら、雪山に登りながら登下校をしてしまう子が現れるかもしれません。学校でも担任より、よくよく指導しておりますが、各ご家庭においても、自分で自分の命を守る登下校への注意喚起を、是非是非お願いいたします。

# 森里の子どもたち 9

2年生氷のお面 1/29



防災学習  
4年生  
1/30



6年生 地学出前授業  
1/28



6年生  
シェフ出前授業  
2/7



## お詫びと お礼



- もっと前に降ってほしかった雪。今年のスケートリンクは造成しないという連絡が教育委員会より入っていたり学年通信等でお知らせしたりしておりました。スケート靴の用意に関わり、ご負担をお掛けした方もいらっしゃると思います。天候のこととはいえ、ご迷惑をお掛けし恐縮いたしております。
- 1月27日より31日まで楽メにてお願いしておりました学校評価について、ご回答下さった保護者の皆様、ありがとうございました。評価結果とその分析や来年度に向けた考えについては、後日学校だよりに記載いたします。少々お待ちください。

## 3月の行事予定表

- 3日(月) どんぐりの森⑩
- 7日(金) 図書ボラ読み聞かせ
- 10日(月) コミュニティ・スクール協議会
- 12日(水) 4年生天文学出前授業
- 19日(水) 大掃除
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 修了式、離任式
- 24日(月) 卒業証書授与式
- 25日(火) 春休み(～4/7)



生活目標 あとかたづけ・せいりせいとんをしよう  
安全目標 冬道の歩き方に気をつけよう  
保健目標 耳を大切にしよう  
1年間の健康をふりかえろう